

Une espérance qui nous transforme

Campagne de rentrée UEEL 2022



© Photo de Calvin Mano sur Unsplash

Introduction

L'expérience inédite d'une campagne de rentrée commune à toutes nos Eglises a été encourageante l'année dernière. Chaque communauté qui a voulu y participer l'a fait à sa façon, à son rythme et selon son calendrier, et nous avons reçu de nombreux échos positifs. C'est pourquoi nous avons décidé de renouveler l'expérience, et même d'envisager de proposer désormais une campagne de rentrée avant chaque Synode de l'UEEL. C'est le cas cette année, avant le Synode de La Costette qui se déroulera à l'Ascension 2023.

Le principe reste le même : nous mettons à disposition des Eglises ce fascicule qui propose, pendant quatre semaines (non datées, pour que chaque Eglise puisse l'utiliser en fonction de son programme propre) différentes ressources :

- Chaque dimanche, une proposition de texte biblique pour la prédication, en lien avec le thème de la semaine
- Chaque semaine, une proposition de canevas pour des petits groupes (existants déjà où à créer pour l'occasion) et, nouveauté cette année, un canevas pour les groupes d'enfants ou les familles
- Chaque jour, une courte méditation
- A la fin de chaque semaine, une invitation à aller plus loin

Le thème retenu cette année, une espérance qui nous transforme, veut rejoindre chacune et chacun d'entre nous dans notre marche avec le Christ, en nous centrant sur un des fondamentaux de la vie chrétienne. En effet, l'espérance, c'est une des caractéristiques majeures de la foi chrétienne. Avec la foi et l'amour, elle constitue les trois « choses qui demeurent » selon l'apôtre Paul (1 Corinthiens 13.13). On pourrait dire qu'il s'agit des trois vertus chrétiennes fondamentales, qui sont appelées à orienter notre vie de croyant.

Mais l'espérance chrétienne n'est pas qu'une attente passive de ce qui va arriver. Elle impacte notre vie aujourd'hui, elle nous transforme dès à présent. C'est à ce défi que va nous inviter la campagne de cette année, en mettant en valeur des personnages bibliques qui peuvent incarner cette espérance transformatrice.

Bonne campagne à tous, avec le Christ vivant, source de notre espérance !

Vincent Miéville - EEL de Bouffémont
Président de la Commission Synodale